
 

 

質問者 
 通告７番 

   ８番  伊藤 奈穗子 議員 

通告時間 ５０ 分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１ 子育て環境の充実について 

２ がん検診の充実について 

３ 食品ロス削減の取組みについて 

要 旨 

   

１ 少子化が進む中、多様なニーズに対応するため子育て環境の

充実は大きな課題である。これまでも認定こども園の創設を含

めた幼保一元化の検討がなされてきたが、本年 10月より幼児教

育の無償化がスタートする事を踏まえ、現在の検討状況と今後

の方向性を伺う。 

 

２ がん検診の充実について、以下のことを伺う。 

① 検診率アップのための方策は。 

② 受診対象者に個別に受診勧奨する考えは。 

 

３ 食品ロスとは本来食べられる状態であるにもかかわらず捨て

られる食品のことで、日本では年間 643万トンが食品ロスと推計

されている。国連の持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）は 2030 年

までに１人当たりの食品廃棄物を半減させる目標を掲げており

国際的にも重要課題となっている。そこで以下のことについて伺

う。 

① 本町の食品ロスの削減に向けた取組みの状況と今後の方針

は。 

② 食品ロス削減のための啓発は。 

③ 学校や幼稚園などでも食育や環境教育を通した普及啓発が

大事だと思うが考えは。 

 

 

 

 

 


